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Date : 12/09/2020 20:25
Pour : pref -installations-classees@nord.gouv.f r

Bonjour madame la commissaire enquêtrice, 

Je souhaite participer à cette enquête. 

En effet, j'y suis complètement opposée et ne comprend pas que cela puisse être envisageable. 

Au delà des problèmes de pollution , de nuisances , de maltraitance des animaux il faut rappeler 

qu'une école primaire et maternelle se trouve à 200 m de la ferme Warembourg. 

La D122 est une voie dont la circulation excessive est inadaptée par rapport à sa dimension. 

Les voitures et camions roulent à grande vitesse et font trembler nos maisons. 

Nous sommes tous les jours réveillés des 4h30 par les camions. 

De plus , la route étant étroite deux camions ou bus ont des difficultés pour se croiser ce qui 

provoque des ralentissements dangereux.

Malgré mes plaintes auprès de la mairie et du département, mes revendications, comme par exemple la 

création de chicanes afin de faire ralentir réellement les véhicules , de placer toute la 

départementale à 70 km/h et l'interdiction aux camions,  rien n'a été fait. 

La Croix du bac n'est clairement pas un village agréable à cause de ce trafic incessant.

Cette usine ne fera que rajouter à ces désagréments vraiment insupportables. 

J espère sincèrement que ma requête auprès de vous est un écho et que vous pourrez nous aider. 

Je vous en remercie par avance.

Cordialement 

Laetitia Samain 
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